



日出谷小だより

学校教育目標【明日をつくる日出谷の子 よく考える子 思いやりのある子 たくましい子】

「オリンピックの感動とその裏にあった問題」

校長 須田 肇

今日から始まる2学期は、より学習が充実する学期です。校外学習や日出谷フェスティバル等の校内行事や他校と交流する多くの行事が予定されています。日々の教育活動やこれらの行事への取り組みを通して、子供たちが各自のめあてをもって取り組み、達成感を味わえるようにと考えております。2学期も保護者・地域の皆様のご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。



さてこの夏は、パリオリンピックが開催されました。日本選手、他国の選手に大きな拍手を送り、その姿に涙した方も多くいたことでしょう。これまでの努力や重圧の中、全力で競技や演技を行った選手たちから、私たちは大きな感動をいただきました。子供たちも大きく感じる事があったのではないかと思います。私は全校朝会で、子供たちに「物事に取り組む喜びと、成就感・存在感を味わってほしい。時には自分の思いがかなえられなかったり、思いどおりにならず悔しい思いをしたりすることもある。それらも大切な経験ととらえ、心を豊かにしてほしい」と話したことがあります。その話の何百倍も強い何かが心に刺さったのではないのでしょうか。これから始まるパラリンピックも楽しみです。



しかし一方で、選手や関係者にSNSで心無い言葉を浴びせる人が多くいたことが問題となりました。不満を感じた相手選手や審判に、SNSで攻撃的な言葉を浴びせるだけでなく、失敗した日本選手にも容赦ない言葉が投げつけられました。同時期に問題となる言葉を発信した芸能人やフリーアナウンサーが大きな制裁を受けたこともニュースになりました。SNSで発信するということは、気軽なつぶやきではなく、全世界の人に発信してしまう大きな責任が伴うものだということを、特に私たち大人が改めてよく考え、子供たちに教えていきたいものです。

末筆となりますが、大地震・台風・猛暑・豪雨等、大きな自然災害が多かった夏でもありました。被害を受けた関係者の皆様に対してお見舞い申し上げます。

持久走大会の実施予定日の変更のお知らせです

年度当初の年間行事予定の持久走大会の実施予定日を変更させていただきます。

変更前 → 令和6年11月26日(火)

変更後 → **令和6年11月27日(水)、予備日11月28日(木)**

持久走大会の安全確保のために、教職員が最大限対応できるようにする日に変更いたしました。ご理解・ご協力をお願いするとともに、予定変更のご確認も重ねてお願いいたします。



○「地域の皆様へ」

以前のお知らせのとおり、本校の学校だよりを、来月の10月号から回覧板ではなく、「学校ホームページ」にてお伝えしていきます。「桶川市立日出谷小学校」と検索していただき、学校だよりの項目がありますので、「学校ホームページ」をご覧ください。これまでご協力くださった区長様をはじめ多くの地域の方々にお礼申し上げます。